

聴く人を感動させた演奏〜♪

真玉っ子通信

11月29日(金)、市小中学校音楽会が中央公民館で行われました。今回から2日間に分けた実施で、1校8分間の持ち時間で、合唱や合奏を発表しました。音楽会の定番曲あり、郷土芸能ありと多岐にわたった発表でしたし、全校をあげて参加した学校、4・5・6年生で参加した学校とがありました。どの学校の子どもたちもこれまで練習してきた成果を出しきろうという懸命な姿に、観客からは大きな拍手が送られていました。



本校は、大運動会で低学年のダンスに用いた「最高到達点」の合奏を5・6年生が発表しました。耳慣れた曲に会場みんなの反応がよく、大トリで最後まで緊張し続けた真玉っ子たちは、達成感を感じたようでした。

12月 学校公開日
保護者・地域の皆さん、見に来てください！
★12月3日(火)
◇14:40~14:50
5・6年合奏
◇15:00~15:45
人権講演会

手品の人権講師・柳井信一さんをお招きしています。
◆真玉小体育館
入場無料で、何方でもおこしいだけます。

2024年
(令和6年度)
真玉小学校
学校だより
校長：近藤哲司
12月2日発行
No. 14



市民合唱団の歌声で音楽会がスタート〜



すばらしい校舎！授業！子どもたち！



11月19日に教育県大分創造に向けた地域別意見交換会が、3年ぶりに豊後高田市で開催されました。高田高校を訪問した後、県教育長や教育委員をはじめとした関係者33名が真玉小学校を訪れ、授業巡視や意見交換会を行いました。ICTを活用したり、外部講師を招いたりした授業に感銘を受けるとともに、子どもたちが生き生きと活動する姿を見て感激した様子でした。賞賛のことばをたくさんいただきました。

【今後の行事予定】

- 12/3日(火) 2学期末保護者会
- 4日(水) 平和集会[5年発表]
- 5日(木) 4年社会見学
- 6日(金) 2年社会見学
- 7日(土) 学び21土曜講座①
- 11日(水) マラソン大会
- 12日(木) 3~6年市学力調査
- 17日(火) 6年英検 ESG
- 18日(水) 校内研究会[2年]
- 19日(木) 学校運営協議会③
- 21日(土) 学び21土曜講座②
- 24日(火) 2学期終業式
- 1/8(水) 3学期始業式
- 19日(日) 真玉フェスティバル
- 26日(日) 空き缶・空き瓶回収



【裏面 参照】
食育の日
二二
三日月



★★12/10・世界人権デー ★12/4~人権週間

「部落差別解消推進法」をご存じですか？

日本には、特定の地域出身であることや、そこに住んでいることを理由に結婚に反対されたり、就職で不当な扱いを受けたり、インターネット上に心ない誹謗中傷が書き込まれたりするなどの差別を受けている人たちがいます。これが**部落差別**であり、これを原因とする社会問題を**同和問題**と言います。

2016年12月に「**部落差別解消推進法**」が公布・施行されました。この法律の意義は、部落差別が現在も厳然と存在することを国が明確に認め、部落差別は許されないものであるということをはっきりとしたことです。

第5条(教育及び啓発)では、「国は部落差別を解消するため、必要な教育及び啓発を行うものとする。地方自治体は、国との適切な役割分担を踏まえて、その実情に応じ、部落問題を解消するため、必要な教育及び啓発を行うよう努めるとする。」とあり、本校でもこの法律の趣旨に則り、道徳や人権学習の中で系統的に部落問題学習を行っています。この法律が公布・施行されてまもなく8年間になりますが、まだまだ差別がなくなっていないのが現状です。正しい知識をもって、差別と闘える大人になってほしいと願うとともに、それより前に我々大人こそそうあらねばと考えます。

